



Je m'appelle **Scott**. Il y a 25 ans, J'ai subi une lésion de la moelle épinière dans un accident de voiture, alors que j'étais âgé de 23 ans. Je pouvais faire très peu de mouvements au-dessous du cou, mais je suis maintenant beaucoup plus autonome que je l'aurais cru possible.

Mon ergothérapeute m'a aidé à :

- **déterminer** comment diriger ma nouvelle entreprise sur Internet en utilisant de l'équipement de reconnaissance vocale pour contrôler mon ordinateur et mon téléphone.
- **apprendre** à faire de la voile dans une embarcation adaptée.
- **aménager** mon domicile afin qu'il soit pleinement accessible et que je n'aie pas à dépendre de préposés 24 heures par jour et 7 jours par semaine.

Croyez-le ou non, ma vie est encore plus satisfaisante maintenant qu'avant l'accident.

Grâce à l'ergothérapie, je peux gagner ma vie.